

Una nueva etapa en la UJI con un proyecto ilusionante de Eva Alcón - El Mundo Castellón al Día - 14/06/2018

## *Una nueva etapa en la UJI con un proyecto ilusionante de Eva Alcón*

DE FORMA oficial, Eva Alcón es ya rectora de la UJI tras tomar posesión del cargo aceptando sus responsabilidades. Se trata de un formalismo porque desde hace unos días ya tenía firma para empezar a introducir en la universidad un nuevo tiempo, el que marca un proyecto de renovación e ilusión que ayer vivió su primera jornada con el acto oficial presidido por Ximo Puig. Eva Alcón es una persona muy preparada, muy identificada con su tierra, Castellón, y comprometida con todos los esfuerzos que sean necesarios para que la UJI crezca en el futuro. Y, para ello, Eva Alcón aplica las largas distancias. La universidad de Castellón no sólo

puede centrar su mirada en la provincia y la capital o, incluso, el norte de la provincia de Valencia. Su universo no tiene límites y, por ello, el reto del futuro pasa por situar a la UJI en el espectro internacional. Y, sobre ello, se ligan una serie de objetivos transversales que van hacia una misma dirección: la excelencia. Si la UJI quiere presentarse en el exterior con garantías necesita acreditarse como un campus de calidad que ofrece algo diferente a lo de otras muchas universidades. Todos los actores del campus deben trabajar en una misma dirección para conseguir el objetivo que se ha marcado Eva Alcón: abrir el campus al mundo.